

SORTIE A BARRAGE DE L'EAU D'HEURE - 25/05/2024



Le dimanche 25 mai une vingtaine de plongeurs se sont donnés rendez-vous pour une plongée en milieu naturel au barrage de l'Eau d'Heure en Belgique.



Sur le site, plusieurs objets ont été placés pour agrémenter la plongée. A 15 mètres il y a un bus. Vers 12 mètres de profondeur, la carcasse d'un hélicoptère, entre les deux objets, il y a une réplique d'un GSM Nokia de 2 mètres de haut. L'occasion pour les plongeurs de travailler l'orientation avec un visibilité pas toujours idéal. Ce fut aussi l'occasion pour les nouveaux niveau 1 de faire leurs premières bulles en milieu naturel.

Lors de cette journée les plongeurs ont pu effectuer deux plongées sur le site.

